
 

 

 

 

 

【第２回気高地域学校統合準備委員会を開催しました】 
３月１８日に学校統合準備委員会を開催しました。年度末の 

大変お忙しい時期にもかかわらず、２１名の委員の皆様と各地区 

公民館長にもオブザーバーとして出席いただきました。 

 第２回は、気高地域新設統合小学校整備のための基本構想・基 

本計画（案）を議論いただきました。基本構想・基本計画とは、 

設計のもととなる、新設統合小学校の整備に関する基本的な事項 

や方針を示し、今後の設計の指針となる基本的な考え方等を定め 

たものです。 

作成にあたっては、学校統合準備委員会から意見をいただき、 

可能な範囲で反映することで、充実した教育環境となるよう事業 

を進めてまいります。 

第３回委員会は、新年度５月に開催いたします。第２回のご意見のうち反映可能なご意

見について修正します。この修正案に対し、再度ご意見をいただく予定としています。 

なお、基本構想・基本計画（案）は、鳥取市公式ウェブサイトでもご覧いただけます。 
 

〈委員からの意見の抜粋〉 

・施設コンセプトはどちらかといえば平均的な内容が多い。気高らしさという部分で考える余地は

まだまだあると思うので、ここでたくさん意見が出てきたらいいと思った。 

・維持管理しやすい建物としたり、ライフサイクルコストに注目したりすることは大切だと思う。

市全体で小学校の老朽化が進んでおり、修繕が必要な部分がたくさんあるので、極力修繕等の手

間が少なくなるような施設にしていただけたら嬉しい。 

・県内で新しい小学校が建設されたが木材を多く使っていると聞いた。児童数や面積等、同じよう

な規模でもあるので、木材を使っていただきたいという思いがある。 

・多方面からくる保護者の送迎車等のルートはどうなるか。渋滞により一番困るのは地元の方にな

るのでルートの指定等を考えていただきたい。 

・校舎の南側の道路の拡幅も検討をお願いしたい。 
 

【逢坂小学校の先行編入について】 
 気高地域学校統合準備委員会での議論と並行して、逢坂小 

学校の浜村小学校への先行編入について検討を行っています。 

３月１７日、逢坂小学校の先行編入に向けて逢坂小学校の 

保護者及び逢坂地区の未就学児の保護者にお集まりいただき、 

通学方法や通学路を尋ねるアンケートへの協力を依頼しました。 

今後、そのアンケート結果も踏まえ、通学方法や通学路につ 

いて保護者や地域と検討してまいります。            
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【問い合わせ先】 

校 区 審 議 室 電話:0857‐30‐8405    気高町総合支所 電話 0857‐82‐0011 
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